

Fotografien aus Altmühlfranken

04. Feb 2015

Ausstellung des Fotografen Mario Baessler in der Stadt- und Schulbücherei



Landschafts- und Naturaufnahmen mit Informationsgehalt – so könnte man Mario Baesslers Fotokunst beschreiben. Bis 28. März zeigt er in der Stadt- und Schulbücherei Fotografien aus und um Gunzenhausen, die Ende 2015 im neuen Landkreisbuch des Schrenk-Verlags erscheinen werden.

Das genaue Hinschauen gehört zu den Markenzeichen des Gunzenhäuser Fotografen. Seinen in einer klaren Bildsprache formulierten Bilder ist die intensive Vorbereitung anzusehen: das Abwarten auf den richtigen Lichteinfall, kompositorische Überlegungen zur Wahl des Bildausschnitts und auch mal das Ansitzen, um den Storch bei der Landung auf der verschneite Wiese zu erwischen.

In einem zweiten Arbeitsprozess wird an der Bildgestaltung mit Fotoshop gefeilt. So spannt Mario Baessler Landschaftspanoramen und Stadtansichten aus mehr als 20 Einzelbildern zusammen, setzt seine Vorstellungen der Farbtiefe um und schafft kontrastreiche Akzente.

Die Ausstellung mit 30 Fotografien zeigt Motive aus Gunzenhausen und einigen Ortsteilen sowie aus Muhr

am See, Theilenhofen und Ornbau. Dabei steht nicht die übliche Ortsansicht im Mittelpunkt, sondern eher geht es um landschaftliche Reize und lokale Kleinode, die der für die Magazine „Fränkisch“ und „Romantische Straße“ tätige Fotograf für sich entdeckt hat.